

OFICINA DE CONTROL. Una oficina de control para las casas tramitadoras de documentos de tránsito funcionará en Tránsito, dice el Director de la Policía Nacional, Cnel. Carlos Mauricio Guzmán (Izq.), quien sostuvo una reunión con propietarios de casas tramitadoras, para explicarles el funcionamiento de dicha oficina.

## **Presentan Anteproyecto** Ley Defensa Monetaria

El anteproyecto de la Ley de Defensa Monetaria, que prohibiria que cualquier presupuesto gubernamental sobrepase la capacidad tributaria, fue presentado ayer a la Asamblea Legislativa por directivos de la Cámara de la Libre Empresa.

Acompañado de otros miembros de dicha entidad, el dirigente Orlando de Sola dijo que la devaluación es una enfermedad social que se origina en la inflación, la cual resulta de la emisión de crédito, bonos y moneda sin respaldo y de la distorsión entre éstos y la cantidad de bienes y servicios producidos.

Aseguró que, de acuerdo con el Art. 111 de la Constitución Política, el Estado debe orientar la política monetaria con el fin de mantener las condiciones más favorables para el desarrollo ordenado de la economía nacional. De Sola sostuvo que la inflación y la devalución no son formas adecuadas de promover ese desarrollo ordenado que menciona la Carta Magna

Por medio del anteproyecto de Ley presentado se "prohíbe cualquier presupuesto gubernamental que por no ser cubierto con la recaudación

-Favor pase a la página 61.

# Prevén Desastre Económico por Baja Cosecha de Café

gobierno, a las gremiales y al pueblo en genesobre el desastre que se avecina debido a la dramática baja de la presente cosecha de café, ha formulado la Asociación Salvadoreña de Beneficiadores y Exportadores de Café (ABECAFE).

La gremial señala

El Departamento de

Tránsito ha establecido

una oficina que regula-

rá el funcionamiento de las casas tramitadoras de documentos de tránnósticos de baja cosecha de café que se venian anunciando para la cosecha 1988-89, "no se había acertado en toda su magnitud el actual desplome de la producción nacional'

Los directivos de ABECAFE estiman que según lo que se ha recibido de café hasta

cia Nacional, coronel

Carlos Guzmán Agui-

lar, informó ayer por la

tarde en conferencia con periodistas que se

ha elaborado un norma-

con los cálculos por recibir, la cosecha ha bajado por lo menos en un sesenta por ciento respecto al año pasado, o

rar entre 1.3 y 1.4 millones de quintales oro ex-

-Favor pase a la página 53.



HOMENAJEADO. El Dr. Max Bloch (derecha) fue homenajeado por la Dirección del Hospital Rosales al nombrarlo Jefe Honorario Vitalicio del Depto. de Patología. Le entrega diploma el director, Dr. Carlos Humberto Castelar. El personal le entregó placa de recono-

Sugieren Construir Rastros

Periféricos en San Salvador

#### -Favor pase a la página 61. El director de la Poli-CBI Eleva Costos en Vidas y Destrucción Dice Militar

**Control de Tramitadores** 

Llevará Depto. Tránsito

Un oficial del Ejérci-to reconoció que el "Conflicto de Baja In-tensidad (CBI)" no ha estrucción de la infra-estructura del país. obtenido los resultados que se esperaban y ha prolongado innecesa-riamente la guerra, au-

El capitán y arquitecto Guillermo Fuentes -Favor pase a la página 25.

### Fundación Alemana Ayuda a Micro-Empresa Salvadoreña

Por medio de un convenio de capacitación y asistencia técnica, la Fundación alemana Carl Duisberg Geselleschat ayudará a la mediana y microempresa salvadoreña, informa-

### Sobre Alza Poblacional Disertará Dr. Rochac

Las implicaciones sociales, políticas y eco-nómicas del crecimiento poblacional en El Salvador es el tema que desarrollará hoy el Dr. Alfonso Rochac, durante el homenaje que le ron miembros de la Contraparte Salvadoreña (CONSAL) en el con-

En una conferencia con periodistas llevada

# El establecimiento de

rastros en la periferia y la intensificación de la vigilancia en los centros comerciales, piden vendedoras mayoristas de carne del sistema de mercados de la capital a las autoridades municipales de San Salvador, para evitar el con-

carne enferma.

Señalan que el rastro de San Salvador que funciona en Soyapango no da abasto para atender la demanda de las comerciantes de los mercados capitalinos, por lo que se ven en la necesidad de trasladar-

-Favor pase a la página 55.

## -Favor pase a la página 53. trabando y la venta de Salud Restringe Ingreso de Enfermos a H. Neumológico

salvadoreña de neumólogos denunció que el número de pacientes internos en el Hospital de Neumología ha disminuido como consecuencia de las restricciones impuestas por Salud Pública, y advirtió que respiratorios.

Como parte de la política dictada por las autoridades de Salud de restringir el ingreso al hospital, el número de pacientes hospitaliza-dos ha disminuido notaseñala la

La máxima gremial plazo un aumento en la Sociedad Salvadoreña mortalidad por males de Neumología, haciendo la salvedad de que es imposible que "sólo por una orden ministerial esos enfermos se hayan curado'

El Ministerio de Sa-

-Favor pase a la página 27.

### Aprueban Pago Horas Clase Pero Educación las Ignora

El Ministerio de Educación ni siquiera ha realizado los trámites para hacer efectivo el pago de las horas-clases a los maestros, aprobado por la Asamblea Legislativa el mes anterior, denunciaron

dirigentes magisteria-

Directivos del Consejo de Directores de Institutos Nacionales (CO-DINES) afirmaron que el Congreso aprobó el 25 de noviembre el pago -Favor pase a la página 61.

### Pruebas del Fraude PDC Presentará Merino López

Pruebas sobre el denunciado intento de fraude electoral fra-guado por el oficialismo se propone presentar el candidato a la Vicepresidencia por ARENA, Francisco cepresidencia Merino, a los dirigentes

de los partidos políti-COS

Así lo informaron ayer fuentes del partido mayoritario en la oposición al asegurar que Merino ha convocado a

-Favor pase a la página 37

#### Hora! ltima

-Favor pase a la página 60.



NUEVO SISTEMA. Fue inaugurado el nuevo sistema computarizado que utilizará la Sección de Computos de la Alcaldía para agilizar los trámites de solvencias o impuestos, dice el alcalde Dr. Armando Calderón Sol (centro). Lo acompañan el Lic. Oscar René Díaz e Ing. Nelson Vanegas.